



昭和小 第12号

校長室便り
文責
生田 文明

修学旅行 長崎方面へ

九月二十七、二十八日の一泊二日で、長崎に修学旅行に行ってきました。

台風接近で、天候が危ぶまれましたが、両日とも好天に恵まれ、「百聞は一見に如かず」、長崎、佐賀の様子・歴史・産業・平和・文化を自分の五感を通して体験することができ、学びも深まったようです。

八名と少ない人数でしたが、一人一人が、自分の役割をしっかりと果たし、平和集会での誓いの言葉、見学地でのマナー、入館、退館時のあいさつなどを立派に行うことができました。

また、集団の一員としてのけじめある行動や協力し合って、生活することもできました。



今回の修学旅行は、学びのスタートです。十年後、二十年後・・・今回訪れた場所を機会ある毎に是非訪問してもらいたいと思います。

一日体験入学

五日、本校六年生と郡築小学校六年生は、第七中学校に出かけ、中学校での学習、生活を体験しました。

まず初めに、それぞれの学校の六年生が他己紹介や集団ゲームを通して、互いに知り合い交流しました。

次に、中学校の先生による理科と英語の授業を受けました。それぞれの専門教科の先生から、楽しい理科の実験、英語で自己紹介をする際の会話の仕方、書き方について教わりました。

二教科の授業を今回体験してもらいましたが、中学校での授業の雰囲気を感じることができたようです。給食も一緒に食べ、午後か



らは、生徒会執行部や中一の先輩方から中学校の行事・一日のくらし・生活のきまり等についての説明がありました。また、各部活動毎に、部活動の説明と質疑応答も行われました。

盛りだくさんの一日でしたが、六年生同士の交流も深まり、中学校への生活・授業への期待も高まった体験入学となったようです。



ウキウキ交流会

九日、三・四年生は、八代支援学校を訪問し、交流会（七月に続き二回目）を行いました。今回は、二十八日に行われる八代支援学校の秋まつりのポスターと一緒に制作しました。色とりどりの紙を丸めたりちぎったりして、台紙に貼って大きな一枚のポスターを完成させることができました。

協力を一緒に制作することで、交流も一層深まったようです。

お家の方と一緒に秋祭りに参加して、三回目の交流会としましょう。

